

2:0 für den gesunden Menschenverstand

Danke Niederlande! Danke Frankreich! Hohe Wahlbeteiligungen und ein mehrheitliches Bekenntnis zu Europa sind die positiven Ergebnisse nach den jüngsten Wahlen in den Niederlanden und dem gestrigen 1. Wahlgang zum französischen Staatspräsidenten. Nachdem in der letzten Woche die Wahlumfragen den zuvor unwahrscheinlichen Fall einer Rechtsaußen namens Marine Le Pen und eines Linksaßen namens Jean-Luc Mélenchon in der Stichwahl am 7. Mai denkbar erscheinen ließen, legten die europäischen Aktienmärkte den Rückwärtsgang ein.

Eine Stichwahl zwischen diesen beiden hätte in jedem Fall einen bekennenden Europa- und Eurofeind im höchsten Amt Frankreichs gekürt. Die nach dem angekündigten Austritt Großbritannien aus der EU mehr denn je benötigten integrativen Kräfte einer stabilen Achse Paris-Berlin wäre Vergangenheit, der Zerfall auf Raten unabwendbar geworden. Nun deutet vieles darauf, dass nach der Stichwahl am 7. Mai ein französischer Präsident namens Emmanuel Macron die europäische Idee nicht nur unterstützt, sondern mit wirtschaftlichem Sachverstand zu reformieren in der Lage ist.

Damit allein ist zwar noch kein Problem gelöst, weder die Jugendarbeitslosigkeit abgewendet noch die italienische Bankenkrise besiegt. Dennoch gibt es ein positives Signal, das wackelige Gebäude Europa zunächst zu stabilisieren.

Dies sollte auch den Märkten wieder mehr Zuversicht verleihen – zumindest bis zu den nächsten europäischen Wahlterminen... In dieser Woche dürfen wir vermutlich erleben, wie die Europäische Zentralbank EZB auf ihrer Pressekonferenz am 27. April weiter Geschlossenheit verbreitet. *Vive l'Europe!*

Frankfurt am Main, 24 April 2017

Rechtliche Hinweise

Bitte beachten Sie: Die Vermögensmanagement EuroSwitch! GmbH bietet keine Anlageberatung. Die Inhalte dieser Mitteilung dienen ausschließlich fachlichen Informationszwecken und sind nicht als Empfehlung zu verstehen, bestimmte Transaktionen einzugehen oder zu unterlassen. Die enthaltenen Informationen wurden sorgfältig zusammengestellt. Eine Gewähr für die Richtigkeit und Vollständigkeit kann jedoch nicht übernommen werden. Die in der Vergangenheit erzielten Erfolge sind keine Garantie für die zukünftige Entwicklung. Die Berechnungen der Wertentwicklung erfolgen nach der BVI-Methode, ohne Berücksichtigung eines Ausgabeaufschlags und unter der Annahme der Reinvestition aller Ausschüttungen. Dies ist kein Verkaufsprospekt im Sinne des Gesetzes und ersetzt nicht die individuelle Beratung. Der Verkauf von Anteilen des Fonds erfolgt ausschließlich auf Grundlage des Verkaufsprospektes. Der Verkaufsprospekt ist kostenlos erhältlich bei Oppenheim Fonds Trust GmbH, Unter Sachsenhausen 4, 50667 Köln. Investmentfonds unterliegen dem Risiko sinkender Anteilspreise, da sich Kursrückgänge bei den in Fonds enthaltenen Wertpapieren bzw. der zugrunde liegenden Währungen im Anteilspreis widerspiegeln.

Kontaktdaten

Vermögensmanagement EuroSwitch! GmbH
Schwindstraße 10
60325 Frankfurt am Main
Telefon: 069 33 99 78 - 26
info@euroswitch.de
www.euroswitch.de